

bombástica y cínica todos los desmanes de los que mandan o explotan á los pueblos.

Hay, es verdad excepciones honrosas, que por su vigor, talento y valor honran á México, pues se honra á un país cuando oponiéndose á la corriente general de abyección y servilismo se corren todos los riesgos por el bien público. Entre estas excepciones honrosas se cuentan los jóvenes abogados Sres. Flores Magón, como lo prueban sus escritos energicos y viriles y la prisión que sufren por combatir los desmanes de las autoridades y luchar por el gobierno de la ley para México.

El Gobierno mexicano al querer callar las pluinas energicas y bien cortadas en lugar de matar el espíritu público le levanta y en lugar de degradar á los perseguidos los enaltece, pues es honroso sufrir persecuciones y males de los tiranos por defender la libertad y los derechos del hombre.

[*El Progresista*, de El Paso, Tex. E. U. del N.]

*"Regeneración."* — Hemos tenido el gusto de ver nuevamente al semanario que lleva este simpático nombre, el cual se suspendió temporalmente debido á la prisión injusta de sus apreciables Redactores.

Deseamos que pronto recobres vuestra libertad y que sigais luchando sin temor por el triunfo de nuestros ideales.

Pues hay prisiones que jamás deshonran, sino que glorifican á quienes las sustentan.

[*El Corsario*, de Morelia, Mich.]

*"En libertad."* — Han adquirido su libertad los estimables señores Flores Magón que se encontraban presos en Belén, por delitos de imprenta.

Con motivo de dicha libertad, ha vuelto á aparecer "REGENERAÇÃO," por lo cual felicitamos á sus directores.

Las anteriores líneas pertenecen á nuestro estimado colega *El 2 de Abril*, de Guadalajara, Jal. Sentimos decir á nuestro colega que aun no hemos sido puestos en libertad.

Seguimos presos en Belén y si "REGENERAÇÃO" no ha muerto, ha sido sencillamente porque la Dictadura podrá encarcelar nuestros cuerpos; pero no encarcelará nuestras ideas, ni nuestras voluntades.

*"Regeneración."* — Las cruentas persecuciones sufridas últimamente por ese valiente colega, no han logrado amagar las reconocidas energías de sus redactores.

Pese á la iniqua del Juez Velazquez, el Juan Diente de estos tiempos, y á sus inquisitoriales procedimientos, "REGENERAÇÃO," no ha dejado de publicarse. Su última edición la acabamos de recibir.

La virilidad del independiente semanario se conserva intacta.

Bien, muy bien. Adelante.

[*El Hijo del Huizote*, de México, D. F.]

*"La Psicología en México."* A la prisión de los Señores Flores Magón, Redactores de nuestro colega "REGENERAÇÃO," motivada por una acusación hecha por el Sr. Luis G. Cerdova, ex-Jefe político de Huajuapan de León, sigue la clausura de la imprenta de nuestro colega "El Diario del Hogar" y la aprehensión de su Director y propietario el Sr. Filomeno Mata; por motivos que hasta el dia 5 de este mes aún se ignoraban.

Deploramos estos percances que prueban cada vez la escasa libertad de que goza la imprenta; y deseamos recuperen pronto la libertad perdida.

[*El Eco del Istmo*, de Tehuantepec, Oax.]

Por otros de nuestros canjes, pues no hemos recibido "REGENERAÇÃO" desde hace algunos días, supimos que sus directores señores Licenciados D. Jesús y D. Ricardo Flores Magón ingresaron á